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Eventi 2017

Stiamo sottovalutando la luce

Questione estetica, ma anche ambientale e
biologica, la luce artificiale deve essere ripensata
con nuovi criteri: Bianca Tresoldi, lighting designer,
socio e consigliere di APIL, intervistata da Studio,
rivista on line che tratta temi di attualità, cultura  e
stili di vita, parla della progettazione della luce e
dell’iniziativa RiRiRi .
Qui di seguito il link per leggere l’intervista:
http://www.rivistastudio.com/standard/illuminazione
designinquinamento/ 
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